

Ejército sirio destruye planta de telecomunicaciones de los terroristas



Damasco, 18 jul (RHC) Una planta de telecomunicaciones de los grupos radicales fue bombardeada y destruida totalmente por el ejército sirio en la provincia de Idleb, confirmó la agencia oficial de noticias del país.

De acuerdo con el medio, la artillería de esa nación árabe asestó duros golpes a concentraciones de los terroristas en los poblados de Marsjorin y Maret al-Nouman en la septentrional, considerada como el mayor y último feudo de los radicales en Siria.

Igualmente en la provincia de Jama, 12 terroristas fueron eliminados en ataques aéreos de cazabombarderos sirios contra posiciones del autodenominado grupo radical Yais Izza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196466-ejercito-sirio-destruye-planta-de-telecomunicaciones-de-los-terroristas>



Radio Habana Cuba